

# Light up!

じたそんちゅうあか  
自他を尊重し、まわりを明るくする

# Brush up!

しゅたいてきまなつづじぶん  
主体的に学び続け、自分をみがく

発行者 今村 貴文

れいわねん こうきこうはん じゅんび  
令和8年(2026年) & 後期後半がスタート! まとめと準備を。  
ゆめもくひょうむかぬひやくいちねん  
夢(目標)に向かって駆け抜け、飛躍の一年に。 

「おはようございます! 今年もよろしくお願いします。(立ち止まって礼)」  
 「〇〇神社に行って、合格祈願してきました。」「初詣に行ってきました。大吉でした(笑顔)」  
 1月7日(水)、後期後半初日。冷たく澄んだ空気に包まれながら生徒たちが登校してくると、  
 その笑顔と元気な声で、七城中が一瞬で明るく、温かくなりました。  
 今年の干支は「丙午」。丙午の年は、活気ある年になると言われています。確かに、今年は、ミラノ・コルティナ冬季オリンピック、ワールドベースボールクラシック、サッカーワールドカップなどの国際大会があり、日本はもちろん世界中が活気づく一年になりそうです。努力し、挑戦し、躍動する選手たちの姿からたくさん、「感動」が生まれると思うと、今から楽しみでワクワクしますね。

さて、皆さんは、今年の目標をもう立てましたか。私(今村)の目標は、①本を読み、②体を動かし、③小さなことでくよくよしないことです。やってみたいことや昨年やり残したことなどを洗い出し、優先順位を決めて、明確に目標を立てましょう。目標が立ったら、あとは夢を追うスポーツ選手たちと同じように駆け抜けだけ。あなた自身も主役です。自分自身を活気づけることを忘れずに!

最後に、後期後半は「まとめと次年度への準備をがんばる期間」です。後期後半はあつという間に過ぎていきます。やるべきことを後回しにせず、計画的にうまく進め、「準備は成功の鍵」という先人の教えを実行しましょう。

保護者・地域の皆様へ。昨年中は、いろいろな場面で子どもたちや学校に対し、多大なご支援を賜り本当にありがとうございました。今年も「生徒主体」と「五者連携」で、活気ある学校づくりに努めてまいります。どうぞ宜しくお願いいいたします。

七城中HP二次元コード

< つながる学校 ~今年もすてきな出会いをたくさんつくろう~ >



☆オーストラリア在住あらたさんとの交流。「七城中の人はみんな優しくて、七城中が大好き。」と全校生徒に思いを伝えたあらたさん。

☆韓国在住たひさんとの交流。昨年に続いて2度目の交流。たひさんのおかげで、七城中生は韓国語や韓国の文化などを楽しく学んでいます。

☆現2年生と6年生まで一緒にいた菊池支援学校のりゅうとさんとの交流。りゅうとさんが帰るときは玄関に人がいっぱい集まりました。